

VW-Stammwerk so produktiv wie seit 24 Jahren nicht mehr

**Das Volkswagen-Werk Wolfsburg hat in diesem Jahr das beste Produktionsergebnis seit 24 Jahren erzielt. 2014 verließen mehr als 836 000 Fahrzeuge die vier Montagelinien des Stammwerks. Das sind rund 29 000 Einheiten mehr als im Vorjahr. Den größten Anteil hatten der Golf mit mehr als 409 000 Fahrzeugen und der Tiguan, von dem über 247 000 Stück hergestellt wurden. Ebenfalls in Wolfsburg vom Band rollen der Golf Sportsvan und der Touran. Die Belgschaft fuhr in diesem Jahr mehr als 100 Sonderschichten.**  
(ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Produktion des Golf im VW-Werk Wolfsburg.

---